

Medienmitteilung Spitex Zürich Sihl

Zürich, 10. September 2020

Frühpension der Spitex-Zürich-Sihl-Geschäftsleiterin

Die Geschäftsleiterin von Spitex Zürich Sihl, Dr. Devrim Yetergil Kiefer, hat sich entschieden, im Frühling 2021 in Frühpension zu gehen. Sie hat die Organisation sieben Jahre geführt und zuletzt wichtige Meilensteine bei der Entwicklung zur agilen Netzwerkorganisation erreicht. Die Suche nach einer Nachfolge ist in die Wege geleitet.

Devrim Yetergil Kiefer führt Spitex Zürich Sihl als Geschäftsleiterin seit anfangs 2014. Von 2011 bis 2017 war sie Vorstandsmitglied der Organisation. Als Delegierte des Vorstands hat sie in einer schwierigen Situation die Geschäftsleitung übernommen. Mit grossem Engagement und Können erreichte sie Stabilität und die finanzielle Konsolidierung. Auch entwickelte sie hierzu griffige finanzielle Kennzahlen. Später hat Devrim Yetergil Kiefer Spitex Zürich Sihl zusammen mit der Geschäftsleitung zu einer agilen Netzwerkorganisation entwickelt. Die Hierarchien sind verflacht, die Mitarbeitenden arbeiten in kleinen Teams mit dem Fokus auf ihr Kerngeschäft zum Wohle der Kundinnen und Kunden und dem bestmöglichen Support durch Management und Führung.

Wichtige Entwicklungsschritte sind nun abgeschlossen. Das hat Devrim Yetergil Kiefer dazu bewogen, in Frühpension zu gehen. Die Suche einer Nachfolge ist eingeleitet.

Die rund 380 Mitarbeitenden von Spitex Zürich Sihl versorgen rund 2100 Kundinnen und Kunden, die in der Stadt Zürich leben. Das Angebot umfasst Pflege, Betreuung und Hauswirtschaft sowie Fachdienste wie Palliative Care, psychosoziale Betreuung etc. Neben Spitex Zürich Sihl haben auch Spitex Zürich Limmat und Spitex Zürich SAW einen Leistungsauftrag der Stadt Zürich.

Weitere Auskunft erteilen

Ursula Enz, Co-Präsidentin Spitex Zürich Sihl, ursula.enz@swissonline.ch, 079 333 79 42

Andreas Käser, Co-Präsident Spitex Zürich Sihl, andreas.kaeser@wklflegal.com, 044 387 76 00